
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：平成２５年 ７月 ３日（水） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午後００時１５分 

場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【久世孝宏委員長】 委員会に付託された議案は、２議案とも各委員会において全会一致で承認

された。本会議での採決は簡易採決とする。 

了承 

 

２．討論の通告について 

【久世孝宏委員長】 討論の通告なし。 

了承 

 

３．陳情について 

【久世孝宏委員長】 陳情の内容は各会派に持ち帰って協議をいただいており、意見を聞きたい。 

 

（１）最低賃金の引き上げ、公契約条例の制定など働く者の権利を守り、公務・公共サー

ビスの充実、憲法擁護・核兵器のない世界を求める陳情書 

【新美保博委員】  毎年陳情が出ているが、個別の内容に分けてもらえないので賛同できない。 

【石川英之委員】  １つ１つに内容は乗れる部分もあるが、全体としては賛同できない。 

【山本半治委員】  陳情の件数が多すぎ、精査してほしい。賛同できない。 

【竹内功治委員】  内容も乗れるところが無い。賛同できない。 

【沢田 清委員】  同じ理由で賛同できない。 

【松本如美委員】  意見が多いことについては、個別に意見書が出ており協議できる部分はあ

る。また雇用者の時給単価が民間委託により下がっているなど、雇用の仕

組みが下へ下がっていることは見直すべきで賛同する。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 意見の一致を見ず不採択とする。 

了承 

 

（２）「年金２．５％削減中止の意見書」提出を求める陳情書 

【新美保博委員】  前回も賛同しており、今回も賛同する。 

【石川英之委員】  昨年は支給年齢の部分で反対しており、今回も賛同できない。 

【山本半治委員】  年金制度自体を考えると今の状況もいたしかたなく、賛同できない。 

【竹内功治委員】  理解できるが国会で審議され、決定されており、賛同できない。 

【沢田 清委員】  今回の部分だけでは国も金のない中で、賛同できない。 

【松本如美委員】  ２０００年に特例措置を作り、年金積み立てを増やし将来に備えようとし

た。しかし雇用が落ち込み１０年間で賃金が７０万円下がり、年金保険料

も下がっている。物価が上がっても賃金が上がらなければ年金に反映せず

生活実態に合っておらず、賛同する。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 意見の一致を見ず不採択とする。 

了承 

 

 



４．特別委員会の設置について 

【久世孝宏委員長】 防災対策、地域力向上、いじめ対策と３つの案が提案されており、テーマ

を絞っていきたい。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 特別委員会は、２つの委員会を設置する。 

１．防災・減災対策特別委員会 

南海トラフ巨大地震が発生した際の被害予測が出たことに対し、何ら

かの対策をとる必要があるため。 

２．地域力向上調査特別委員会 

防犯等の諸問題を解決するための対策が住みよい地域を作る方法とな

るため。 

委員会の構成は、至誠クラブ、真政会、志民ネット、公明党、創政会、無

所属が各委員会に１名ずつ、共産党が地域力向上調査特別委員会へ入るこ

とで、防災・減災対策特別委員会は６名、地域力向上調査特別委員会は７

名で構成する。各会派からの委員指名を今日中に事務局へ報告する。 

了承 

 

５．議会報告会の実施について 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 報告会は予定通り７月１２日（金）午後７時から乙川交流センター（ニコ

パル）で開催する。（集合時間、役割分担は改めて調整） 

チラシは各議員１０枚で乙川地区の議員は２０枚を本日中に配布するので、

各議員３名の動員をお願いする。 

また、当日の報告者は７月８日（月）までに原稿、資料を提出のこと。 

了承 

 

６．半田市議会だより編集委員会について 

【久世孝宏委員長】 議長より依頼のあった市議会だより編集委員長の選出方法見直しについて、

各会派の検討結果を聞きたい。 

【新美保博委員】  副議長がメンバーに入る必要はないし、入ってはいけないということもな

【石川英之委員】  い。各会派から１名とし、委員長を互選としてはどうか。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 構成員から副議長をはずし、委員長は互選とする。要綱の第２条第１項「副

議長及び」を削除し、３項を委員長、副委員長は互選とする内容に条文の

整理を行う。改正理由は、市議会だより編集委員の活性化のため、やる気

のある人、こうしたことに長けた人材を充てるため。 

変更時期は、６月議会号の編集、校了後出で次回発行号の編集からとする。 

了承 

 

７．第５回半田市議会定例会の会期について 

【久世孝宏委員長】 第５回半田市議会定例会の会期は、９月３日（火）から１０月２日（水）

の３０日間とする。 

了承 

 

８．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

【久世孝宏委員長】 次回議会運営委員会は、８月１日（木）午前１０時から議会会議室で開催

する。 

了承 



（２）全員協議会の開催について 

【久世孝宏委員長】 次回の全員協議会は、７月１６日（火）午後１時３０分から、また次次回

の全員協議会は８月１日（木）午後１時３０分から、いずれも全員協議会

室で開催する。 

了承 

 

（３）議員慶弔会計収支報告について 

【久世孝宏委員長】 支出がかさみ、慶弔費が不足する恐れがあるため、１０，０００円を臨時

徴収したい。７月の給料日までに会派ごとに支払いをお願いする。 

了承 

 

（４）その他 

【中村宗雄議長】  慶弔費の支払いについて、山内悟議員の入院については、緊急入院とみな

し見舞金を支払いたい。 

７月５日（金）の議会最終日は、申し合わせのとおり南吉ポロシャツを着

用してほしい。 

８月８日（金）の８月臨時議会終了後に代表者会議を開催し、政務活動費

と議会全体の勉強会を議題として協議したい。 

了承 

【中村宗雄議長】  タブレット端末の使用及び議会での補足映像活用の試用期間が７月５日で

終了するが、今後の対応を協議願いたい。 

【久世孝宏委員長】 有意義に使えており、引き続き試行していきたい。 

了承 

【久世孝宏委員長】 試行期間については、次の議会まで続けていきたい。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 試行期間は、９月定例会が終了する１０月２日（水）まで延長する。 

補足映像について気がついたことがあれば、検討チームの沢田清議員まで

伝えてほしい。 

了承 

 


